



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
14 FEB 2012	
Recibido.....	941.....Hs.
Exp. N°.....	46266.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la Provincia, vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Organismo correspondiente, arbitre los medios pertinentes e interceda ante la Dirección Nacional de Vialidad, organismo dependiente del Ministerio de Transporte de la Nación, encargado de la ejecución, mantenimiento y conservación de las Rutas Nacionales en todo el país, y solicite se proceda a la ejecución de mantenimiento sobre el tramo de Ruta Nacional N° 8, jurisdicción Provincia de Santa Fe, un total de 118 km (desde el km 284 a 402), abarcando el Departamento General López: Acceso a Wheelwright (km 294), Hughes (km 303) y Venado Tuerto (km 370). Se solicitan trabajos de bacheos, recuperación de banquetas, desmalezado de dársenas en intersección con Ruta Provincial N° 94 y Ruta Provincial N° 14, limpieza de sectores afectados por tormentas con caídas de árboles.

Gabriel Real
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Ruta Nacional N° 8, en jurisdicción Provincia de Santa Fe, tiene un tramo que cuenta con un total de 118 km (desde el km 284 a 402), abarcando el Departamento General López: Acceso a Wheelwright (km 294), Hughes (km 303) y Venado Tuerto (km 370).

La Dirección Nacional de Vialidad, es el organismo dependiente del Ministerio de Transporte de la Nación, encargado de la ejecución, mantenimiento y conservación de todas las Rutas Nacionales en todo el país, En este caso puntualmente y luego de realizar un recorrido por toda la extensión del tramo comprendido en el territorio provincial se ha evidenciado una falta de mantenimiento más que preocupante.

Claramente se puede observar un deterioro en segmentos importantes de la calzada, particularmente en proximidades de la ciudad de Venado Tuerto en lo que se conoce como la curva de Pastorino, incluso en el desvío inaugurado hace pocos años en el localidad de Hughes, en un trayecto de la misma que se eleva en altura presenta ondulaciones importantes.

Así mismo el organismo no solamente debería encargarse de trabajos de bacheos, sino que hay un déficit importante en todo el mantenimiento de la misma, siendo imperiosa la recuperación de banquetas, desmalezado de dársenas en intersección con Ruta Provincial N° 94 y Ruta Provincial N° 14, limpieza de sectores afectados por tormentas con caídas de árboles.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis pares el acompañamiento del siguiente proyecto.

Gabriel Real
Diputado Provincial